

**RILIS KUNJUNGAN KERJA KOMISI I DPR RI
KE ITALIA
21 – 27 JULI 2018**

Pada tanggal 21 – 27 Juli 2018, Komisi I DPR RI melaksanakan Kunjungan Kerja ke Italia. Kunjungan Kerja dilaksanakan dalam rangka memberikan penguatan Diplomasi Parlemen terhadap pelaksanaan politik luar negeri Republik Indonesia dan pelaksanaan fungsi pengawasan Komisi I DPR RI terkait pelaksanaan kebijakan Pemerintah dan APBN, termasuk mengetahui sejauhmana pelaksanaan tugas Duta Besar dan Perwakilan Republik Indonesia dilaksanakan sesuai dengan ketentuan perundang-undangan serta untuk mengetahui sejauhmana pelaksanaan tugas perlindungan dan pelayanan terhadap Warga Negara Indonesia dan Badan Hukum Indonesia di Luar Negeri.

Kunjungan Kerja Komisi I DPR RI ke Italia dipimpin oleh Ketua Komisi I DPR RI, Dr. H. Abdul Kharis Almasyhari, dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi I DPR RI dari berbagai Fraksi.

Dalam Kunjungan Kerja ke Italia, Delegasi Komisi I DPR RI melaksanakan RDP dengan Dubes LBBP RI untuk Republik Italia merangkap Malta, Siprus, San Marino dan Dubes LBBP RI untuk Vatikan, serta pertemuan dengan Ketua Komisi Luar Negeri Parlemen Italia, dan Stakeholder terkait lainnya.

Dalam RDP dengan Delegasi Komisi I DPR RI, Dubes LBBP RI untuk Republik Italia dan Dubes LBBP RI untuk Vatikan menjelaskan mengenai aspek anggaran, sarana dan prasarana KBRI, perlindungan WNI dan BHI, SDM, dan hubungan bilateral RI dengan Italia dan Vatikan, diantaranya terkait dengan kerja sama di bidang pariwisata dan perdagangan.

Selanjutnya Delegasi Komisi I DPR RI menyampaikan beberapa hal sebagai berikut:

- a. mendukung peningkatan anggaran KBRI Roma dalam rangka meningkatkan pelayanan terkait perlindungan WNI di KBRI Roma dan wilayah akreditasinya mencakup Malta, Siprus, dan San Marino;
- b. memberikan apresiasi kepada KBRI Roma terkait adanya peningkatan nilai perdagangan Indonesia terhadap Italia dan mendorong agar ke depan, kerjasama tersebut semakin dioptimalkan sehingga nilai perdagangan semakin meningkat;
- c. meminta KBRI Roma untuk terus meningkatkan peran diplomasi total, baik dalam forum bilateral maupun multilateral dalam menangani permasalahan kelapa sawit Indonesia, sehingga ekspor kelapa sawit Indonesia ke Italia tetap berjalan dengan baik;
- d. mendesak Kementerian Luar Negeri melalui KBRI Roma untuk berkoordinasi dengan Kementerian Pariwisata sehingga tercipta sinergitas untuk mempromosikan pariwisata Indonesia secara optimal;
- e. mendukung peningkatan kegiatan Interfaith dan intrafaith dialog antara Indonesia – Italia;

- f. memberikan apresiasi kepada KBRI Takhta Suci Vatikan atas peran sertanya dalam memperkenalkan keberagaman dan pluralisme di Indonesia di wilayah Takhta Suci Vatikan; dan
- g. mendorong KBRI Takhta Suci Vatikan untuk terus meningkatkan komunikasi dan kerjasama antara Indonesia-Takhta Suci Vatikan di berbagai bidang, khususnya agama dan kemanusiaan.

Italia, 27 Juli 2018

Delegasi Komisi I DPR RI ke Italia